

Dieu est-il méchant ?

Voici la réponse :

«*Moi, le Seigneur Dieu, je le déclare, je ne veux la mort de personne. Changez votre vie et vivez!* » Ezéchiel 18 v 32

De quelle mort Dieu parle t'il quand il déclare qu'il ne veut la mort de personne ?

Il y a selon la Bible 3 sortes de mort qui sont la conséquence directe du péché

1) la mort physique

Pas besoin de vous faire un dessin !

2) la mort spirituelle

C'est le fait d'être spirituellement séparé de Dieu

Esaïe 59 :1-2 « *Ce sont vos fautes qui vous séparent de votre Dieu, ce sont vos péchés qui le détournent de vous* »

3) la mort éternelle

Elle désigne la vie dans l'au-delà où le pécheur devra affronter la justice de Dieu et recevoir la juste punition que mérite ses fautes. Elle est communément appelée une vie en enfer

Dieu n'a jamais souhaité aucune de ces 3 morts pour les êtres humains

La volonté de Dieu c'est que les êtres humains vivent !

Dieu se propose donc de :

1) Dieu redonnera un jour vie à notre corps mortel

Cela aura lieu lors de la résurrection des morts

2) Dieu veut qu'on se réconcilie avec lui

2 Corinthiens 5:20 "*Dieu lui-même vous lance un appel : au nom du Christ, acceptez d'être réconciliés avec Dieu*"

3) Dieu ne veut pas qu'on aille en enfer

Romains 6 :23 « *le salaire du péché, c'est la mort; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus* »

Christ notre Seigneur. »

Alors pourquoi mourir quand Dieu t'offre la vie ?